

Donnerstag, 17. März 2022

Einfach mal so / Einfach mal Blumen schenken

Liebe Hörerinnen und Hörer!

Tote erhalten mehr Blumen als Lebende. Wir zünden Kerzen für sie an, gehen zumeist regelmäßig an ihr Grab, und auch ein Gebet mit netten Worten bleibt meistens nicht aus.

Doch warum mit Dingen, die das Herz erfüllen, warten bis dieses aufhört zu schlagen?
Warum Blumen auf einen kalten Boden legen, anstatt sie in eine warme Hand zu drücken?
Warum erst ein Licht anzünden, wenn das Licht des Lebens erlischt?
Warum so sparsam mit der Liebe sein?

Öfter mal ein nettes Wort, ein Lachen, eine Umarmung, eine helfende Hand, ein Kuss auf die Stirn, einfach mal so.

Lasst uns doch einfach mal den Menschen sagen, wie toll sie sind; wie gern wir sie haben und dass wir sie vermissen, bevor es zu spät ist.

Schenken wir doch einfach mal auch unserem Nächsten Blumen, Zeit, ein Dankeschön oder ein paar liebevolle Worte ohne Grund.

Warum nicht einfach mal Glückwünsche machen ohne besonderen Anlass.

Warum nicht einfach mal sagen „Schön, dass du geboren bist“ ohne auf einen Geburtstag zu warten. Einfach mal ein spontaner Anruf, ein spontaner Besuch.

Schenken wir den Menschen ein Lachen, das unter die Haut geht.

Blicke, die Kräfte entfesseln. Gefühle, die die Seele berühren.

Schenken Sie Blumen, ein Lächeln, Tag für Tag.

Schmeißen Sie mit netten Worten um sich, als wären es Konfetti.

Sofie Dadò